

DIEGO CHACANA
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

EN COBQUECURA

Inauguran obras de remodelación del borde costero de Rinconada de Taucú

Ceremonia dio por finalizada los trabajos que vendrá a potenciar el turismo en la comuna costera. Esperan durante estos días empezar a recibir a los primeros turistas.

Una renovada cara tiene a partir de ayer el sector de Rinconada de Taucú, en la comuna de Cobquecura, tras la inauguración de la remodelación del borde costero. Un proyecto que tuvo un financiamiento cercano a los \$2.000 millones y que fue ejecutado por la Dirección de Obras Portuarias dependiente del Ministerio de Obras Públicas (MOP) de Ñuble.

La obra fue largamente esperada por la comunidad local y tiene por objetivo potenciar el desarrollo turístico y económico de la comuna.

Fue durante el viernes que las obras fueron inauguradas de forma oficial por parte de distintas autoridades, incluyendo al seremi del MOP Ñuble, Freddy Jelves, y el alcalde de la comuna costera, Jorge Romero.

El proyecto, financiado con fondos sectoriales del MOP, contempló la construcción de una explanada multipropósito de 840 metros cuadrados, una rampa multiuso para embarcaciones y 35 estacionamientos, de los cuales cuatro son para personas con movilidad reducida.

Además, la obra contempló la instalación de sombreaderos, áreas de esparcimiento y un módulo de baños químicos, entre otros elementos. También se implementó un sistema de iluminación LED autónomo para emergencias.

En poco más de un año, las obras concluyeron en su totalidad y desde ahora Rinconada de Taucú se prepara para una temporada estival única, con la remodelación de un polo turístico importante en la costa de Ñuble.

El seremi Freddy Jelves manifestó que esta obra tiene como fin “atraer más gente y turistas a esta linda comuna de nuestra Región de Ñuble”.

“Seguimos trabajando aquí en la comuna de Cobquecura con el alcalde. Esta es una obra de nuestra Dirección de Obras Portuarias, con una inversión de \$2.000 millones de pesos que incluye diversos imple-



Esta es una obra de nuestra Dirección de Obras Portuarias, con una inversión de \$2.000 millones de pesos que incluye diversos implementos”

FREDDY JELVES
 SEREMI DE OBRAS PÚBLICAS

mentos”, explicó la autoridad.

El alcalde Jorge Romero se cuadró con las palabras del seremi, indicando que esta obra “permitirá potenciar el turismo, pero además entregar mejor infraestructura a nuestros pescadores y pescadoras”.

“Estamos orgullosos del trabajo que se está desarrollando. Esta obra nos ayuda enormemente a potenciar el desarrollo turístico de nuestra comuna y entregarles mejores condiciones a nuestros pescadores

y pescadores que son tan relevantes para nuestra comunidad y comuna”, añadió Romero.

Potenciar la productividad

Las obras incluyen una rampa multipropósito que permite el varado de embarcaciones artesanales y fiscalizaciones de la Autoridad Marítima, que van en directo beneficio de los pescadores locales.

Palmira Bastías, presidenta del Sindicato de Pescadores Artesanales

de Rinconada, manifestó que esta es una obra que esperaron por muchos años, desde que Ñuble era solo una provincia.

“Tenemos que agradecer enormemente al MOP y la Dirección de Obras Portuarias. El llamado que hacemos es que nos vengán a visitar, que conozcan la nueva caleta. Esperamos que podamos estar para el año nuevo ya instalados, para recibir a la gente para esta fecha”, comentó Bastías.

En poco más de un año de trabajo, las obras concluyeron en su totalidad.